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Si è discusso del ruolo che avrà la società di via Antico Squero

26 Ottobre 2021 - Ravenna - Nella mattinata di oggi, presso la sede della Compagnia Portuale di

Ravenna, si è svolto l’incontro tra l’assessora con la delega al Porto, Annagiulia Randi, e gli

amministratori della storica società. 

In un dibattito dove si è discusso sul ruolo che ha avuto e che avrà la Compagnia portuale nel

contesto ravennate, sono emerse idee e progetti condivisi “che hanno come unico fine quello di

valorizzare un asset strategico che oggi è sostanzialmente un cantiere aperto, il nostro porto” come

commenta il presidente Luca Grilli.

“Un porto che aspira a consolidare la propria economia e le proprie conquiste (ricordiamo

l’inaugurazione del cantiere dell’Hub portuale avvenuto il 24 settembre) ma che allo stesso tempo

ha la necessità di sostituire la politica della crescita con una politica di controllo e di sostegno alla

crescita stessa”. 

Si è dibattuto sull’attenzione che dovrà essere messa in campo, della necessità di governare il

cambiamento e la trasformazione “che nei prossimi anni subirà il porto di Ravenna consolidando le

attività sane e produttive esistenti sostenendo al contempo iniziative imprenditoriali innovative e

complementari a queste”. 

L’assessora è stata anche informata di come il momento assembleare della sera prima fosse stato

l’ultimo step per l’inserimento di 70 potenziali nuove stabilizzazione che avverranno nei prossimi

due anni e di come questo passaggio dalla precarietà alla stabilità, sia il risultato di uno sviluppo

ragionato e condiviso con gli enti di riferimento, Comune e Autorità di Sistema Portuale. 

Nel corso della discussione sono venuti fuori anche temi come la legalità e la sicurezza sul lavoro ed

il punto comune è stato “che un porto che vuole crescere è disponibile a contraccambiare merci solo

in cambio di tutele e sicurezza sul lavoro e su questo tutto il cluster portuale dovrà essere

schierato”. 

Quello tra la Compagnia Portuale e l’assessora Randi è stato solo il primo degli incontri con la nuova

Giunta e con i nuovi Consiglieri che proprio oggi alle 17 hanno in programma la seduta di

insediamento del nuovo Consiglio Comunale, ma il fatto “che il membro della giunta con la delega

al Porto abbia scelto come primo incontro ufficiale la sede della Compagnia Portuale, è un segnale

su come la società che lavora nel porto da oltre novant’anni abbia ben coniugato aspetti sociali e

operativi negli ultimi anni”. 
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